



Christian Lévesque
Député de Lévis
Porte-parole de l'opposition officielle
en matière de développement économique
Vice-président de la Commission des finances publiques et
Vice-président de la délégation de l'Assemblée nationale
pour les relations avec les États-Unis (DANREU)

Lévis, le 29 octobre 2008

Monsieur Gino Cantin
Directeur général
Pyromax
469 Route Paquet
Saint-Raymond, (Québec) G3L 2X2

OBJET : Lettre de référence

Monsieur Cantin,

L'évènement *Une rencontre entre deux rives* a été une réussite exceptionnelle, un des moments marquants des festivités du 400^e anniversaire de la ville de Québec et c'est d'ailleurs avec raison qu'il a été salué par tous les participants et les journalistes présents. Il est impossible de passer sous silence le rôle important que vous avez joué dans le succès de cette fête. C'est toujours un plaisir pour les spectateurs d'assister à un spectacle pyrotechnique, lorsque celui-ci est rehaussé par la musique de l'Orchestre symphonique de Lévis et lorsqu'il a pour décor la silhouette majestueuse du pont de Québec, il n'est pas déplacé de parler d'un évènement inoubliable. Il ne s'est produit aucun accroc, la coordination entre la musique et les feux était parfaite; il s'agissait d'un défi non négligeable que vous avez relevé avec brio. Il n'y avait pas de meilleur moyen possible de conclure une journée de célébrations et de réjouissances.

Lorsque l'on assiste à des feux d'artifices qui durent quelques minutes à peine, on ne réalise pas toujours les longues heures de préparation, la minutie dans l'exécution qu'exige la mise en place d'un tel spectacle. Depuis plusieurs mois, vous aviez travaillé d'arrache-pied afin d'offrir au public une représentation aussi spéciale que possible et aujourd'hui, vous pouvez certainement

dire mission accomplie. Votre expertise en ce qui concerne les spectacles pyrotechniques est reconnue et elle est aussi un exemple pour les jeunes entrepreneurs de la région. En mon nom personnel et en celui des citoyens de la grande ville de Lévis, je tiens à vous adresser, ainsi qu'à votre équipe, toutes nos félicitations pour la merveilleuse prestation que vous nous avez offerte le 17 août dernier.

Je vous prie de recevoir, Monsieur Cantin, mes sincères salutations.



Christian Lévesque

Député de Lévis

Porte-parole de l'opposition officielle en matière de Développement économique

Vice-président de la Commission des Finances

Vice-président de la Délégation de l'Assemblée nationale pour les relations avec les États-Unis

Président du Caucus de Chaudière-Appalaches